

Wichtige Initiative gegen Hunger

Es ist ein Armutszeugnis, dass Kinder in einem reichen Land von gemeinsamen Mittagsmahlzeiten in Kita und Schule ausgeschlossen werden, weil das schmale Budget vieler Eltern einfach vorne und hinten nicht reicht. Der Verein Möhrchen steuert dank zahlreicher Spenden erfolgreich gegen die Folgen wachsender Armut, so dass kein Grundschüler auf das Essen verzichten muss und sich ausgegrenzt fühlt. Aber knurrende Mägen gibt es auch im Kindergarten. Um so lobenswerter ist der Vorstoß der Kirchengemeinden, einen Spendentopf einzurichten, der in sechs konfessionellen Kitas gewährleisten soll, dass alle satt werden. Er bringt aber auch einen Stein ins Rollen. Denn Not gibt es auch in städtischen Einrichtungen. Bleibt zu hoffen, dass der „Kindergarten-teller“ bald alle ernährt.

SOLVEIG PUDELSKI